
本日のロータリーソング「四つのテスト」  

1.真実かどうか 2.みんなに公平か  

3.好意と友情を深めるか  

4.みんなのために なるかどうか 

のロータリーソング「それでこそロータリ

ー」 

どこであっても やあと言おうよ 見つけた

時にゃ 

おいと呼ぼうよ 遠い時には 手を振り合お

うよ 

それでこそ ローローロータリー 

求むるところは やわらぎむつみ 力むると

ころは  

向上 奉仕  おゝロータリアン 我等の集

い 

 

２０１６年１月２６日発行                 第２７３８回例会 

 

―本日のプログラム― 

地区大会に向けて 若井委員長卓話 

 

―次回以降のプログラム― 

  2/2 祝事、国際奉仕フォーラム沼野委員長 

   2/9 ５分間卓話 荒井会員より 

      
         

 

 

 

第 2737回例会記録（2016年 1月 19日開催） 

 

点鐘・ソング 糸賀会長 ・ 奉仕の理想 

ゲスト スポーツ少年団団長 山田義昭様  龍ケ崎市副市長 川村光男様 

龍ケ崎市危機管理室 昇一信様 

ビジター 第７分区ガバナー補佐 中村康博様  会長 大津幸子様 （牛久 RC） 

会長報告 

糸賀会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 理事会報告 

２月の例会プログラム 

２／２ 祝事・国際奉仕フォーラム 沼野国際奉仕委員長 

２／９ ５分間卓話 荒井会員より 

２／１６ 平和と紛争予防／紛争解決月間に因んで外部卓話 

２／２３ 地区大会に向けて 若井大会実行委員長 

２． ロータリーカップについて 

例年と違い開会式、閉会式がダブりませんので、それぞれ手分けして

参加して下さい。詳細については後日連絡致します。出席して頂いた方

は、出た回数だけメーキャップになります。 

３． 本日１０時半より龍ケ崎市役所で、龍ケ崎地区犯罪被害者支援連絡協

 

ＲＩ第 2820地区 第 7分区 

 

竜ケ崎ロータリークラブ 週 報



 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

寺田幹事 

議会の総会に出席して参りました。市長が会長、河内町町長が副会長

で、それぞれの団体、ボランティアがメンバーになっておりまして、警察

の事務方の方々も出席されておりました。秋田会員も設立当時からメン

バーだったそうです。被害者の救済、ケア、支援等でありますが、次年

度以降の当クラブの会長にも総会への出席をお願いすることとなると

思います。 

 

回覧：白戸ガバナーエレクト事務所より行事予定、ソウル国際囲碁大会のご 

案内、財団寄付７月～１２月実績表 

委員会報告 

出席 

工藤委員長 

 

 

会員３３名、出席２８名                出席率：84.85％ 

                  先々週の訂正出席率：81.82％ 

欠席： 阿部君、関口君、小島（律）君、沼野君、久保君  

 

ゲスト挨拶   ロータリーカップについて 

スポーツ少年団団長  山田 義昭 様   

私も大分年を取り、あと１，２年続けられるかどうかというところです。 

長年にわたり皆様にはお世話になりありがとうございます。今回はサッカ 

ー、ミニバスの開催日が違いますので、皆様にはご足労をおかけすると 

思いますけれどもよろしくお願い致します。 

 

龍ケ崎市副市長 川村 光男  様 

 龍ケ崎ロータリークラブの皆様には市政においても多大なご支援、ご 

協力頂きましてありがとうございます。本日はサッカーとミニバスケット 

の大会のお願いをしに参りました。私は少年サッカーの部を３５年やって 

おりまして、ロータリー大会はほとんど運営に携わっております。以前より 

試合数も増え、どうかと思っておりましたが、子供達と保護者の思いもあ 

り、ロータリークラブの皆さんに続けて頂きました。２／７のサッカーの開会式は龍ケ崎小学校で行

い、１１日はたつのこフィールドで閉会式、表彰式を行います。ミニバスケットは龍ヶ崎小学校の体育

館で１３日に開会式、１４日に閉会式を行います。その際に、ロータリークラブの趣旨と活動内容のチ

ラシで紹介させて頂きますのでご協力よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 



第７分区ＩＭについて 

牛久ロータリークラブ会長 大津 幸子 様 

ＩＭ、インターシティミーティングのご案内に伺いました。２／２０土曜日に 

場所は甲子亭で１時半より登録、受付。２時より点鐘でございます。車に関し 

ては甲子亭の裏側に大駐車場があります。基調講演は田中作治元Ｒ．Ｉ．会長 

にお願いしまして、テーマは「世界のロータリー」で講演して頂きます。皆様、 

どうぞご参加頂けますようよろしくお願い致します。 

 

第７分区ガバナー補佐 中村 康博 様 

 Ｒ．Ｉ．会長が茨城で講演するのは水戸に次いで３回目らしいです。今回、牛久に来られるというこ

とで、鰻を食べさせてくれるのかなぁとか、大変気さくな方なのです。質問も大変期待されていま

すので、時間のある限り、手を挙げて頂いて、竜ケ崎からはひとつかふたつ質問をと会長にもお願

いしてあります。是非、皆様参加して下さい。地区大会のＰＲの時間も取ってあります。また次年度の

ガバナー補佐である若井さんにも次のＩＭについて是非ＰＲして頂きたいと思います。どうぞよろし

くお願い致します。 

 

公式訪問を終えて 

ガバナー  倉沢 修市 様 

 公式訪問では行く先々で倉沢ガバナー歓迎とデカデカ掲げられたこと 

がまず恥ずかしかったです。これからのロータリーの運動は財団が中心に 

なると話しましたけれども、ある面においては社会奉仕、国際奉仕、青少年 

奉仕の方達に健闘してもらって、財団の方で補助金の配分をして頂きたい 

と思うのですが、なかなか思うようにいかないと感じました。またペーパー 

レスの時代について、携帯電話でマイロータリーに登録したり、ロータリーのホームページを閲覧で

きる人は、このクラブでも３０％に満たないということですから、まだ上手くいかないのかなと思い

ました。公式訪問の評価もインターネットで報告します。大変上手くいっているクラブもあれば、大変

困っているクラブもあります。一番困っているのは第７分区ではないかと思います。８クラブ中４クラ

ブが１０人前後で、会員数が 200人に満たない現状です。（・・・・この後、印象に残ったクラブ、出来事

等について、大変楽しいお話をして頂きました・・・・・） 

 各クラブでは役員さんにＣＬＰの話をしてきました。これは是非ともやってもらいたいと思います。 

地区大会でも午後にこのＣＬＰの説明が前橋ＲＣの方より説明があります。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ ＢＯＸ    ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

￥１０．０００ 小野瀬君 R.B 会の年間賞（１位小野瀬道子、２位小野瀬昇）を頂ました。 

￥ ３．０００ 山崎君 中村ガバナー補佐、大津会長 IM ご苦労様です。 

￥ ３．０００ 池田君 地区大会記念ゴルフ大会では石嶋さんに世話になります。 

￥ ３．０００ 毛利君 R.B 会で優勝しました。 

￥ ２．０００ 倉沢君 中村 AG大津会長を歓迎して。 

￥ ２，０００ 大竹君 山田会長、川村副市長、昇さん、ごくろうさまでした。 

￥ ２，０００ 片平君 結婚記念日祝いを頂きありがとうございました。 

￥ １，０００ 諸岡君 写真を杉野さんから頂きました。 

￥ １，０００ 工藤君 早退します。申し訳ございません。 

￥ １，０００ 菊地君 遅刻です。 

 小計 10件 ￥28,000   累計 296件 ￥970,000 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに、山崎副ＳＡＡ（電話 090-3242-6803）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

☆会長・糸賀祥治 ☆幹事・寺田寿夫 ☆ＳＡＡ・池田八郎 

☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011竜ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30                URL:   http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ ☆姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

http://ryugasaki-rc.org/

